

AMOR MARTÍNEZ, Emilio

Coadjutor (1924-2007)

Nacimiento: San Cebrián de Campos (Palencia), 17 de mayo de 1924.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 20 de agosto de 1957.

Defunción: Burgos, 25 de mayo de 2007, a los 83 años.

Nació en la villa de San Cebrián de Campos (Palencia), el 17 de mayo de 1924, en el seno de una familia de honestos, sencillos y piadosos campesinos. La infancia de Emilio transcurrió feliz, pero estuvo muy marcada por algunos acontecimientos, como la Guerra

Civil española y la temprana enfermedad de su padre, lo cual le obligó a trabajar desde muy joven y a alejarse temporalmente de las tareas escolares.

A los 30 años, después de un largo período de discernimiento vocacional y aconsejado por don Victorino, el párroco de su pueblo, Emilio fue preparándose para el cambio de vida. Una vez que Julián, su hermano, regresó del servicio militar, él se sintió con libertad para emprender el camino de la vida religiosa. En septiembre de 1954 marchó a Zamora para hacer allí su aspirantado. El 20 de agosto de 1956 comenzó el noviciado en Mohernando. Profesó el 20 de agosto de 1957.

Una vez profeso, fue enviado de nuevo a Zamora para ejercer su trabajo de salesiano en la catcquesis, el oratorio, encargado del cine, la intendencia del centro, la jefatura de servicios domésticos, viajes con personal de la obra, etc.

En Zamora estuvo durante 24 años. Se daba cuenta de que no tenía la suficiente preparación para desempeñar bien alguno de los cargos que le encomendaban. Pensó hacer el bachillerato por libre y se reunió con otros compañeros durante los veranos en el colegio de Villagarcía de Arousa para presentarse a los exámenes.

Cuando en 1980 los salesianos decidieron dejar la Universidad Laboral de Zamora, Emilio fue enviado a Valladolid. Permaneció allí durante nueve años y será el inicio de un trabajo en las casas de formación que se prolongará durante algo más de un cuarto de siglo (27 años). Fue en su período vallisoletano cuando murió su hermano Julián, que había seguido su ejemplo y se había hecho salesiano. Ambos hermanos estaban muy unidos y marcados por el mismo estilo de sencillez, de trabajo y servicio a los demás, así como dotados de un profundo espíritu de piedad. Eran amantes de Don Bosco y muy devotos de María Auxiliadora.

Después de nueve años en la comunidad de Valladolid, es enviado a la casa de Astudillo. Al año, fue destinado a Burgos, donde pasaría el resto de su vida.

En los últimos años luchó contra la enfermedad con energía y valentía. Fue operado de un tumor en el colon y la operación se le complicó con una peritonitis. El mismo pidió el sacramento de la unción de los enfermos, que recibió con gran fe y confianza en Dios. El día 24 de mayo, fiesta de María Auxiliadora, recibió una bendición especial y rezó por última vez el santo rosario. Murió en la madrugada del 25 de mayo de 2007, a los 83 años de edad.